

Fecha <b>12.10.2015</b>	Sección <b>Valores y Dinero</b>	Página <b>20</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------

SE INTEGRARON SIETE CONFEDERACIONES AL CONSEJO REPRESENTATIVO DEL COOPERATIVISMO

# Anuncian nueva fase del Cosucoop

Fernando Gutiérrez

**EL ECONOMISTA**

EL CONSEJO Superior del Cooperativismo de la República Mexicana (Cosucoop) entra a una nueva fase, luego de que las siete confederaciones de este sector se han integrado, en busca de una consolidación a favor de las 10 millones de personas apegadas a este modelo económico.

El pasado viernes, se anunció el relanzamiento del Cosucoop, donde se establecieron acuerdos para la reactivación del empleo y el desarrollo de estrategias encaminadas a mejorar las condiciones económicas y sociales de sus de agremiados.

“Es histórico el rescate del Cosucoop (...) Éste se fundó en 1997. De acuerdo con la ley,

este consejo es la máxima representación del cooperativismo, por encima de las confederaciones, federaciones y cooperativas de diferentes ramos del país”, explicó César Zepeda Prado, presidente de la Confederación de **Cooperativas de Ahorro** y Préstamo de México.

El hecho —agregó en entrevista— de que siete confederaciones deseen formar parte del Cosucoop es un acontecimiento relevante. Éstas atienden el sector agropecuario, pesquero, forestal, artesanal, agroindustrial, turismo, salud, industrial, ahorro y préstamo.

También se aprobó una agenda internacional que promueve relaciones y vínculos de carácter económico, productivo, cultural y social que será llevada a cabo con el apoyo de la Alianza Cooperativista Internacional.

